

ENTREVISTA A AMTEC

Autor: M^a Dolores Jarandilla , Administradora de AETCM, al Presidente de AMTEC , Sr. Jorge del Barrio.



¿Cuándo se forma AMTEC y quiénes la forman actualmente?

AMTEC se constituye formalmente el 6 de octubre de 2018, aunque desde principios del año 2018 ya se empezaron a tener las primeras reuniones para definir los objetivos de la asociación.

Los objetivos de la asociación son: la representación, gestión y defensa de los intereses profesionales de los empresarios asociados, y promover el buen desarrollo del sector de tiendas especializadas en cerveza, a través de la cooperación y relación de los asociados.

Los socios fundadores fueron:

Mas que Cervezas, calle león 32, 28014 Madrid.

La Birroteca, Plaza de Los Irlandeses, nº14 Local 22 28801 Alcalá de Henares, Madrid.

Espuma, Calle de Juan de Urbieto, 13F, 28007 Madrid.

La Buena Cerveza, calle Pelayo 5, 28004 Madrid.

Birra y Paz, calle Menorca, 9, 28009 Madrid.

Cerevisia, Cardenal Cisneros 16, 28010 Madrid.

Labirratium, Vallehermoso 34, 28015 Madrid.

El Español Cervezero, calle La Fuente, 25, 28400 Collado Villalba, Madrid.

Cervecissimus, Calle Delicias, 6, 28045 Madrid.

Posteriormente se han ido incorporando más tiendas. Nuestro objetivo es que todas las tiendas Especializadas en Madrid de Cerveza formen parte de la asociación.

En la actualidad forman parte de esta asociación las siguientes tiendas:

- Beerbang
- Birra Y Paz
- Bonum Vinum
- Cerevisia
- Cerex Madrid
- Cervecissimus
- Cervezas Julia
- El Español Cervecero
- Espuma
- Heneket
- La Birroteca
- La Buena Cerveza
- La Mundial
- Labirratorium
- Maltea2
- Mas que Cervezas
- Murmar

¿Tenéis previsto incrementar vuestro ámbito territorial?

AMTEC, Asociación Madrileña de Tiendas especializadas en Cerveza, tiene su ámbito en la comunidad de Madrid, y está registrada en el registro de asociaciones de la Comunidad de Madrid. Según nuestros estatutos el ámbito es la Comunidad de Madrid, por lo que no es posible de momento admitir socios de fuera de la comunidad de Madrid.

Lo que si se plantea esta asociación es colaborar con otras asociaciones similares de otras comunidades autónomas.



¿Qué crees que AMTEC puede aportar al panorama cervecero actual?

Las tiendas en definitiva somos la primera línea de prescripción de cerveza artesana, y el punto de entrada al consumidor de nuevas marcas, un actor principal dentro del ecosistema de la cerveza artesana española. Nuestra especialización en producto, nos permite asesorar y proveer al cliente final cervezas de fábricas artesanas independientes principalmente, tanto para los no iniciados, como a los que buscan productos muy específicos.

¿Cuál es la aportación de esta asociación a quienes formen parte de ella?

Las actividades que quiere promover AMTEC son:

- Promover la cooperación y coordinación entre sus miembros.
- La defensa de los intereses peculiares en el orden profesional, legal, económico, tecnológico y comercial de sus miembros.

- Relacionarse con las entidades Administrativas, Nacionales e Internacionales, Centrales Sindicales y de cualquier rango, pudiendo establecer acuerdos, convenios, colaboraciones, etc.
- Establecer, mantener y fomentar contactos y colaboraciones con otras Organizaciones de análoga naturaleza y finalidad.
- Defender a las empresas asociadas frente a cualquier tipo de intrusismo o competencia desleal.
- Promover la formación de los asociados mediante la impartición de cursos, el fomento de eventos formativos o cualquier otra acción.
- Organizar congresos, ferias y demás actos que sean de interés para la Asociación.

¿Qué proyectos prioritarios tenéis para el año 2020?

El objetivo prioritario para el 2020 es que por parte de la comunidad de Madrid se reconozca a las Tiendas especializadas en cerveza como un establecimiento singular, con sus propias características: venta y degustación de cervezas.

¿Contempláis la posibilidad de que miembros de asociaciones cerveceras, como AETCM, puedan ser socios de AMTEC?

Nuestro ámbito de actuación está limitado a las tiendas especializadas en la venta de Cervezas, bien especialistas 100%, o que tenga un portfolio importante de cervezas de fábricas artesanas independientes, por lo que no sería posible admitir a socios que no cumplan con estas condiciones.

Por el contrario, AMTEC si está abierta a participar en otras asociaciones cuyos objetivos sean similares a los nuestros.

Como ejemplo, en el Mes de Octubre AMTEC entró a formar parte de a AECAI, Asociación Española de Cerveceras Artesanas Independientes, con el objetivo de promover y dinamizar el sector de la cerveza artesana, variada y de calidad.

